

„Kölsche Tön“ bei Kneipenkonzerten

KLEVE/KRANENBURG (RP) Hanak freut sich als kölsche Rockband besonders über die Einladung für das/ die Konzert(e) im Kreis Kleve. Hanak sieht sich als Botschafter für die gute kölsche Rockmusik in ihren lauten und leisen Facetten. In Kölle sagt man, wenn man Dinge zweimal macht, dann ist es Tradition und ab dem dritten Mal Brauchtum. Insofern freut sich Hanak schon jetzt auf die Konzerte in Bedburg Hau im nächsten Jahr. Die Verbindung ist über das „Grosse Freundschaftstreffen Europäischer Karnevalisten“ des Funkturm Hau zustande gekommen.

Durch diese Kontakte ins Kölner Umfeld konnten die Organisatoren mit ihrer Idee den „Kamelleman us Kölle“ begeistern. Dieser organisierte die Band nach dem kölschen Motto „an kennt sich - man hilft sich“. Das erste „Kneipenkoncert“ mit „Hanak“ ist am Freitag, 4. Oktober, um 19.11 Uhr im Gasthof „Zu den Forellenteichen“, Dorfstr. 1, Kranenburg-Nütterden. Weitere „Kneipenkonzerte“ sind für den 25. Oktober und 22. November geplant.